

Al imperialismo se le cayeron las máscaras, afirman desde Venezuela



USAID

Caracas, 18 feb (RHC) El secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Jorge Arreaza, afirmó que al imperialismo se le cayeron las máscaras con el escándalo que vive hoy la Usaid.

“¡Se cayeron las máscaras! El imperialismo deja al desnudo sus intervenciones con objetivos políticos en el mundo a través de recursos de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid)”, escribió en su cuenta de Telegram.

El diplomático manifestó que el caso venezolano es patético donde Organizaciones No Gubernamentales “con respecto al gobierno de Venezuela, pero muy gubernamentales con respeto a Washington”, armaron todo un entramado para recibir recursos con objetivos políticos.

Con lo cual propiciaron la “desestabilización de las instituciones del país”, señaló.

Arreaza denunció que bajo el paraguas del supuesto Plan de Ayuda Humanitaria, “hicieron desastres con fondos del mismo país que agrede a su propio pueblo con sanciones y le niega el derecho a prosperar. ¡Una vergüenza!”, expresó.

Subrayó que los que no se embolsillaron los recursos, como Juan Guaidó y compañía, “los usaron en el país para financiar proyectos con objetivos meramente políticos, para minar la base de la Revolución bolivariana”.

Anoche en su programa nocturno Con Maduro +, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, denunció la estafa multimillonaria de los líderes opositores de la ultraderecha a los fondos entregados por la Usaid.

La Usaid oficialmente dijo lo que ya sabíamos, que le entregó a Guaidó; Leopoldo López, María Corina Machado, Julio Borges y Antonio Ledezma, mil 720 millones de dólares “para ayuda humanitaria”, apuntó.

“Ellos robaron a manos llenas, le metieron la mano en el bolsillo a Donald Trump, que era presidente de Estados Unidos en ese momento y lo engañaron vilmente”, subrayó.

El mandatario recalcó que le metieron la mano en el bolsillo para conspirar y robar a los contribuyentes estadounidenses, “pero afortunadamente nosotros supimos resistir, los derrotamos y ahora vamos por ellos”, aseveró.

“Algún día vamos a ponerles los ganchos a Guaidó y a toda esa banda de ladrones y estafadores”, sentenció. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376853-al-imperialismo-se-le-cayeron-las-mascaras-afirman-desde-venezuela>



Radio Habana Cuba